



Formation des délégués élèves au LP LES GRIPPEAUX à PARTHENAY

publié le 04/12/2012

Descriptif :

Une formation GRAND FORMAT !

Former les jeunes élus pour faire vivre la citoyenneté dans l'établissement, voici l'objectif de cette journée du 30 novembre 2012 !

Ce jour-là, les 16 délégués de classe titulaires du collège Jean de la Fontaine de Thénézay sont reçus au lycée des Grippeaux, avec 64 de leurs homologues élus des collèges de Secondigny, Airvault, Ménigoute et Mazières-en-Gâtine pour bénéficier d'une formation de qualité.

Soucieux de développer les pratiques démocratiques à l'Ecole, les principaux de ces cinq établissements ont mutualisé leurs moyens dans le cadre d'un CESC* en réseau pour promouvoir la fonction de délégué.

Sous l'égide de la conseillère principale d'éducation d'Airvault, Mme BILLEROT, les élèves sont mélangés par groupes (6ème/5ème et 4ème/3ème) et confiés aux différents animateurs pour suivre un programme de formation commun et adapté à chaque tranche d'âge.

Le matin, deux ateliers visant à développer les capacités d'écoute, d'expression, et de communication se sont succédés, créant la cohésion des groupes. L'après-midi, les contours de la mission se sont dessinés à partir d'études de cas et de photo langage**. Les nombreuses questions des élèves ont fait la richesse de ce moment tout en témoignant de leur implication.

La journée s'est clôturée par une rencontre des jeunes avec un élu du Conseil Général issu du canton d'Airvault, M. PAQUEREAU. Ce représentant a évoqué sa mission, créant un parallèle avec la fonction de délégué.

Ravis et formés, les élèves de Thénézay sont rentrés avec les idées plus claires sur les moyens de leur engagement auprès de leurs camarades.

*Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté

**photo langage : C'est un ensemble de photos ou de dessins très variés mis à la disposition des élèves comme "objet intermédiaire" pour faciliter la parole sur un sujet donné.

Portfolio

